
有關機場三跑工程對環境影響的提問 

(文件 IDC 98/2016 號) 

 

環境保護署的書面回覆 

 

 

  就文件 IDC 98/2016 號容議員提出有關海豚及珊瑚方面的

提問，環境保護署留意到提問是關於海豚數量下跌、及機管局的珊瑚

移植計劃的細節，由於本署並非該兩項生態課題的專業部門，因此

不能對提問作出回應。而本署了解貴議會亦已邀請漁農自然護理署及

機管局回應提問。 
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